
走向轻松解脱之路

2005-12-7

——和雷纳特女士的谈话

问：你是如何开始修炼天功的？

答：五年前，一个姓李的中国医生介绍我修炼气功。自那时候以来，我已经学习了各种各样的气功。今年
年初，她向我们特别介绍了天功。在一次天功演示会上，乐天大师的学生W向我们进行了能量传递，目的
在于改善诸如耳朵、眼睛、皮肤和过敏的健康问题。同时，她还发出了辟谷信息，让那些接到此种信息的
人，不吃不喝，至少是少吃少喝，依靠吸收宇宙能量而生存。就在这一天，我收到了上天送给我的这个礼
物。

问：你是怎样辟谷的？

答： 在我刚接收到辟谷信息的后两天里，我倒也继续正常吃饭。随后的一天，吃过饭后，我突然感到很不
舒服，又吐又泻，如此折腾了整整两个小时，我的肚子空空如也，也就是说，我身体内的毒素被排泄掉了。
不长时间后，我身体又正常了。我终于发现，我接收到了辟谷信息。

随后的几天里，我没吃任何东西，只喝了一点饮料。后来我开始只吃水果，一直延续了好几个星期。在此
期间，我精神焕发，精力充沛，有生以来从来没有感觉到如此之好。我很快认识到，天功和我有着一种特
殊的缘份。

问：你的饮食习惯从总体上改变了？

答：是的，毫无疑问是这样。为了抑制我的关节病，我十五年来基本食素。对此病症，传统西医除了止痛
药以外，并没有其他办法。自从辟谷以后，我饮食比过去更加注意了，只吃水果和蔬菜，有时吃点夏季适
用的其他生的素食品。现在是秋冬季节，最好是蒸或炖熟了吃。如果我有时食欲较好，就吃一些坚果和干
果。然而，这并不意味着我不会偶尔对一块蛋糕而嘴馋，但这是很少有的情况。

问：在你初次接触到天功以后怎么样了？

答：我即去参加天功训练班，先学习了初级功法：通天功，当然每天坚持练习。这些对于初学者适用的入
门功法，不但很有趣味，而且可以对身体，精神和心灵进行总体调节。后来，我在一次天功周末研习班上，
学习了铜钟功 (A1)和天燕功，后者是一种健身排毒的功法，配之以冥想类的其他功法。这些功法能够很好
的互相补充。自那以后，我每天清晨练天燕功，排毒健身，这对我的关节病痛自然很好。随后的时间里，
根据每天的事务程序，我再练40分钟的铜钟功。所以我学习的功法，对我非常非常好，我的健康状态有了
明显好转。

问：你的健康都得到了哪些调节？

答:  首先，我刚才提及的，多年来折腾我的关节疼痛消失了。过去，我只能忍受着剧痛去穿毛衣或扣系
胸罩，自从那年七月份以后，也就是我接触天功的半年以后，这种病痛被克服了。我相信，这种好转能够
长期保持下去。另外，我现在很少有腰背痛了。

问：还有其他方面的改善吗？

答：有，譬如说我的性情比过去镇静多了。我生来是一个比较容易激动、烦躁、胆小和不安定的人。我过
去对自身以及身边的人都要求很高，对弱者没有理解心。在这些方面我现在的变化很大，我变得富有同情
心和恻隐之心了。

通过我的亲身经历，我认为，当一个人自身有所改变的时候，他与别人的关系也定有变化。当然，这意味
着好的改变。自从我练气功以来，我对我丈夫及离我很近的人，譬如和我父亲的关系(当他还活着的时候)，
渐渐地变好了。修炼天功使我在这些方面更上了一层楼。

我自身的改善还表现在无私和博爱的道义方面，我的自私心变得越来越少了，我感觉到我身体的能量场变
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得更强了。我越来越满足于我自己和生活了，而且带有一种深深的谢意，感谢我生活中所遇到和将遇到的
一切。即使对于那些一开始显得不好的事，我现在也可以接受。从这些负面的事件中，我可以学到一些东
西，因为这些事并不是无缘无故地让我遭遇到的。

问：天功仅仅是对有病之人的吗？

答：不仅是。我坚信，天功有益于所有的人们。我刚才所表述的我自己的经验就适合于绝大部分人，人类
可借此继续发展。我们知道，生活有高峰和低谷，即使我现在身体非常健康，也会有因某种原由而不舒服
的时候，譬如受到别人的创伤。修炼了天功，我便可以更好地去对待、处理和宽恕这些事，更好地去信赖
生命的进程。我过去由担惊受怕而产生的抵触情绪，成了一种病态心理，而天功使我变得坚强，给了我生
活的信心。我认为，这是预防疾病的灵丹妙药，不可临时抱佛脚，贵在防范于未然。

问：你也去加那利群岛参加了乐天大师出席的夏季天功研习班，你经历了些什么？

答：这当然是一次非常特殊的经历。在此之前，我就知道，象乐天大师这样的人具有庞大的能量和能力，
能够神奇地获得并传递宇宙能量。在加那丽法岛上，我初次经历到了地球上不同地点上的宇宙能量的巨大
差别。

尤其是那泰德山，我们白天在火山下练了功，然后我整整一个晚上难以入眠，接到辟睡能量了。而第二天
里，我仍然一点也不疲倦，可以说是精神百倍。

我们在山上也学了天语。天语以及天歌把我深深感动了，使我如释重负，轻松无比。不管在泰那丽法岛上，
还是现在独自一人在家，每当我想起天语，便感觉到我心中比较沉重的东西变得轻了，我几乎遗忘的感情
涌了上来，我泪如泉涌，感到心痛和悲伤。

我从泰那丽法之行带回家的首先是那内在的轻松，对我通过辟谷所得到的体重的减轻 (九公斤)来说，这种
精神上的解脱是一个绝妙的补充。我放下了我几乎是自从孩提时候所忍受的一种难以名状的精神上的沉重
负担。即使在很多个星期之后，我从泰那丽法之行所得到的能量还在起着作用。

问：你现在身体完全健康吗？

答：很抱歉，还有几个健康问题还没有完全解决。譬如失眠和眼疾。当我20多岁时，在我身上出现了一种
皮肤斑点的生理迟化现象。据我所知，这是一种至少经历了四代的遗传病变。

自那开始，我的眼睛越来越差。现在我只有59岁，而我的视力只有20～30%的正常视力。自从我练天功以
来，我的视力几乎保持在稳定状态。很明显，这是修炼天功的作用。由此而在我身上产生的能量流激发了
我的免疫力，阻挡住了病情的继续变坏，我甚至坚信，有一天，这种遗传病因会从我的身上消失。至于说
什么时候，或以什么方式，我不知道，但我知道的是，我将继续修炼天功，永不放弃希望。宇宙将会决定
这个时间点，若急于求成，于事无益，很可能事与愿违。

（ 德国柏林 ）格丽特

(  谈话时间：2002年11月初 ）


